
L’uomo del Futuro – Parte IV

Il Marchio della Bestia: 666 e la
Morte dell’Anima
Quando si parla del numero 666, la maggior parte pensa a un
simbolo religioso, apocalittico, superstizioso. Ma la verità è
molto più concreta, e molto più scomoda. 666 è il numero
atomico del carbonio. 6 protoni, 6 neutroni, 6 elettroni. È la
base chimica di tutta la materia vivente.

E quindi? Quindi 666 è il simbolo di ciò che resta dell’uomo
quando si riduce alla sola dimensione materiale. È il marchio
dell’essere umano privato della sua parte animica,
spogliato della sua coscienza, ridotto a funzione biologica e
produttiva.

666 è il numero dei corpi senza spirito, degli ingranaggi
senza volontà, degli uomini che hanno accettato la mediocrità,
che  hanno  barattato  la  verità  con  la  comodità,  che  non
vogliono sapere perché non vogliono dover cambiare.

È il numero di chi ha detto:

“Va bene così.
Lavoro, sopravvivo, mi accontento.”

Ma la natura non ha mai premiato chi si accontenta. E la nuova
natura — quella del futuro — sarà ancora più selettiva. Nel
mondo che verrà, chi resterà fermo sarà lasciato indietro.

666  rappresenta  la  condizione  finale  della  massa:  una
popolazione  mondiale  ridotta  a  sopravvivenza  biologica,
mantenuta in vita solo per equilibrio statistico, non più per
valore, non più per scopo.
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Il nuovo sistema istituzionale, dopo il Grande Reset, non sarà
costruito per guidare uomini, ma per contenere esseri umani
non più rilevanti. A questi uomini verrà concesso il minimo
per  sopravvivere,  ma  non  più  nulla  per  esprimersi.  Solo
energia sufficiente per tenere in vita il corpo, non l’anima.

Questo è l’inferno moderno: non fuoco e fiamme, ma una vita
senza senso, senza libertà, senza identità.

L’uomo che ha perso il desiderio di prosperare
è l’uomo che ha già perso la sua anima.
E 666 è il numero di ciò che resta:
una struttura chimica inanimata che respira, ma non vive.

Questo è il vero giudizio universale. Non deciso da Dio, ma
dalla logica. Non scritto in un libro sacro, ma inciso nel
destino biologico dell’umanità.

Vuoi continuare a essere uomo?
Allora  non  puoi  accontentarti  di  sopravvivere.  Devi
prosperare. Devi espanderti. Devi scegliere chi sei prima che
sia il sistema a farlo per te. Perché nel mondo che verrà,
gli uomini veri saranno i padroni, e tutti gli altri saranno
carbonio marcato.
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